
 髙篠 雅洋 

質問の件名及び質問の要旨（質問時間） 答弁を求める者 

１ 農業振興地域と都市基盤の整備について （４０分） 

本市の農業は、都市化の進展、農業後継者の不足、遊休農地の顕

在化など、農業を取り巻く環境は益々厳しい状況です。 

農業生産の根本となる農地は、水害を軽減する役割も担ってお

り、農地の保全は必要不可欠です。 

一方、本市のさらなる発展、人口減少対策に向けた住宅地の確保

等も喫緊の課題です。 

農業振興と都市基盤整備の方向性について質問します。 

（１）直近５年間の農業者人口の推移は。 

（２）直近５年間の新規就農者の推移は。 

（３）認定農業者の現状は。 

（４）農業従事者への支援状況は。 

（５）農業振興地域内の農地面積と振興地域外の農地面積は。 

（６）市街化調整区域外の農地面積は。 

（７）市民農園の総面積と利用状況は。 

（８）農業振興地域内での都市基盤整備との連携状況は。 

 

２ 西少年サッカー場のトイレ整備について （１０分） 

西少年サッカー場は、昭和６３年の開設から３７年を経過しよう

としています。その間、研修棟をはじめ不具合箇所の修繕を実施し

現在に至っております。研修棟内のトイレも不具合修繕に留まって

いるため、未だに汲取り式のトイレとして老朽化している状況で

す。 

トイレ老朽化によりサッカー場利用者であるサッカー少年団の

こども達及び保護者、グラウンドゴルフを楽しんでいる高齢者の

方々もトイレを我慢しトイレを控えている状況です。 

老朽化により危険の増した研修棟整備の方向性について、以下質

問します。 

（１）西少年サッカー場利用団体数は。 

（２）保護者を含めた月平均利用者数は。 

（３）研修棟の耐用年数は。 

（４）研修棟老朽化にかかる現状認識は。 
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